



心の教室だよ



少し遅くなりましたが
あけましておめでとうございます。
今年もよろしくお願ねがいいたします。
新しい年あたらがスタート！
楽しいことがいっぱいある年としに
なりますように……

1月の相談日そうだん ……13日(火)、15日(木)、19日(月)、22日(木)、26日(月)、29日(木)び

保護者の皆さまへ……

この宇宙の中に子どもたちがいる。

これは誰でも知っている。

しかし、ひとりひとりの子どもの中に宇宙があることを、誰もが知っているだろうか。

それは無限の広がりと深さをもって存在している。

大人たちは子どもの姿の小ささに惑わされて、ついその広大な宇宙の存在を忘れてしまう。

大人たちは小さい子どもを早く大きくしようと焦るあまり、子どものなかにある広大な宇宙を歪曲してしまったり、回復困難なほどに破壊したりする。……

……私はふと大人になるということは、子どもたちの持つこのような素晴らしい宇宙の存在を、少しずつ忘れ去ってゆく過程なのかとさえ思う。

それでは、あまりにもつまらないのではなかろうか。 (河合隼雄著子どもの宇宙より)

これはユング心理学の第一人者で元文化庁長官故河合隼雄先生の著書「子どもの宇宙」の前書きの一節です。

今年もこれを思い出し、新しい1年を始めようと思います。

そうです。どの子も無限の可能性と創造性を秘めているのです。

その可能性を信じる大人がひとりでも近くにいたら、その子はどんなに幸せでしょう。それが親ならなおさらです。